



COLEGIO OFICIAL DE ARQUITECTOS DE CANARIAS

Estimados compañeros, estimadas compañeras:

Me dirijo a ustedes con el objeto de hacerles partícipes de una petición que he recibido por parte de la Delegación de alumnos de la ETSA de Las Palmas pidiendo el posicionamiento del COAC ante el debate sobre la formación y titulación de los arquitectos y solicitando además apoyo institucional a la Manifestación que se quiere hacer para reafirmar las reivindicaciones en torno al proceso de Bolonia. El delegado, me ha mostrado su interés en convocar una “réplica” a la manifestación de Madrid en Gran Canaria el mismo día 14 de Mayo, para la cuál está pidiendo los permisos oportunos.

Puesto que me gustaría obtener la opinión colegial del colectivo sobre esta cuestión, les envío toda la información que he recibido y que resumo a continuación:

- Carta del Presidente del CSCAE dando su apoyo a la Manifestación de Madrid del día 14 de Mayo y solicitando además su máxima difusión: 
- Carta abierta al pleno de la conferencia de directores del Sr. Jaime Duró Pifarré. Presidente del Foro de la Arquitectura, expresando las razones por las que entiende que es importante mantener la titulación universitaria de Arquitecto de máximo rango académico: 
- Informe del CREARQ sobre una reunión mantenida en Bruselas con el Sr. Jürgen Tiedje (Head of Unit Professional Qualifications) y su equipo, entendiendo que la duración de los estudios tiene una relación directa con las atribuciones profesionales del arquitecto en España: 
- Carta escrita por el Sr. D. Ferrán Sagarra i Trías al Ministerio de Educación: 
- Carta de los representantes de estudiantes de varias Escuelas de Arquitectura de España, entre las que se encuentra la ETSA de Las Palmas, pidiendo la titulación de Arquitecto con categoría de Master con una estructura de título único de 360 ECTS: 
- Carta de la Asamblea de estudiantes de la ETSA de Las Palmas posicionándose al respecto: 

Debido a que todavía no tenemos la página del COAC habilitada para poder gestionar un sistema de opinión colegial, propongo que envíen cuantas reflexiones consideren oportunas sobre este asunto al mail de la Secretaría de Órganos Generales del COAC secretaria@coacanarias.org.

Sin más por el momento, reciban un cordial saludo,

Santa Cruz de Tenerife, a 05 de mayo de 2010.



Víctor Hernández Pérez
Decano del COAC